

# *L'Assemblée Constituante du Venezuela approuve un décret contre les sanctions des États-Unis*

---



Caracas, 30 août (RHC/PL)- l'Assemblée Nationale Constituante du Venezuela a approuvé à l'unanimité un décret qui condamne le blocus financier des États-Unis contre le Venezuela afin de provoquer l'asphyxie économique de ce pays sud-américain.

En plus de condamner les récentes sanctions économiques de Washington, les membres de la Constituante ont exigé des peines sévères contre ceux qui ont demandé ces mesures punitives et l'intervention militaire de l'administration du président Donald Trump.

Les membres de l'Assemblée Nationale Constituante ont également défendu le droit du Venezuela d'être libre et souverain.

Ils ont également renouvelé l'engagement envers le legs de Simon Bolivar et d'Hugo Chávez.

Les délégués ont également indiqué que les alliés du siège contre le Venezuela, des membres de la droite nationale, commettent un acte de trahison à la Patrie et qu'ils doivent être jugés.

À ce sujet, la présidente de l'Assemblée, Delcy Rodríguez a relevé que malgré la servilité de la droite transnationale, le gouvernement étasunien ne pourra pas mettre ses griffes sur la patrie de Bolívar et de Chávez.

Elle a réaffirmé que l'opposition porte atteinte à l'état de droit de la nation.

L'ex-ministre vénézuélienne des Affaires étrangères a assuré que les prétentions de saper les bases productives de l'industrie pétrolière, comme cela a été le cas en 2002, seront neutralisées moyennant le renforcement des relations internationales avec le monde multipolaire que prône le gouvernement bolivarien.

Pour sa part, Adan Chávez, secrétaire de la Constituante, a affirmé que le Venezuela est disposé à construire en paix un projet socialiste mais qu'elle est disposée à agir sur le terrain qu'il sera nécessaire pour défendre sa souveraineté.

Il a également souligné que les plus récentes agressions du gouvernement étasunien contre le peuple du Venezuela font partie du plans déstabilisateur mis en application depuis l'arrivée de feu le président Hugo Chávez à la présidence du Venezuela.

D'autres membres de la Constituante ont mis l'accent sur le fait que des milliardaires qui contrôlent de puissants groupes médiatiques, pharmaceutiques, des transnationales du commerce, du pétrole, entre autres secteurs, participent aussi à l'agression contre le Venezuela.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/139858-lassemblee-constituante-du-venezuela-approuve-un-decret-contre-les-sanctions-des-etats-unis>



**Radio Habana Cuba**